


　 ナー公式 ま

　　 月１３日（木）の から タートしたガバ

ナー公式訪問は、 どおり１０月 までに３ ク

ラブで することができました。１１月１１日

（ ）と１２日（日）に されます地 大会の後の後

は、１１月２ 日（ ）の長 から 年３月

２ 日（木） ナーレの山 までの１１クラ

ブを っくりと らせていただきます。

　　 年 は、 であれば合 例会を、 であれば

懇親会 きの例会を、という がままを し ま

したが、 月２ 日（金）の 田市内 クラブ合 例

会、 月１日（ ）の 沢市内４クラブ合 例会、 月

２３日（水）の 市内４クラブ合 例会、９月 日

（ ）の南 市内３クラブ合 例会、１０月１ 日

（水）の 沢市内２クラブ合 例会、い れも

からの合 例会と懇親会を していただきました。

ただ、この場合にも、合 例会に つ クラブの会

長幹事会はち んと れ れ１時 で させて

いただきました。 の ち 気分もあるのか、い

れの日も くまで 会、三 会とお き合いい

ただき、 クラブの と懇親を めることができ

ました。

　　 の他、 月 日（ ）の や９月２ 日

（木）の新 の公式訪問も 例会で懇親会 きで

したが、い れの場合も が山 からの３名

から 名 どの 行メンバーが 後まで大いに り

がってロータリーを しており、 行の

ようで、 行していただく との交流もでき、 と

しては しい りでした。

　　もち ん、お の通常例会に公式訪問としてお

じ ますることも、よ のクラブの例会の 気や

例会場のたた まいを い、 クラブの が

できる で、大 になります。左の は、

９月２０日（水）に西川月山 の公式訪問で例会場

の出 さんにおじ ました時のものです。お 事

も しくいただき、２名の新会員にロータリー

バ を する 式も していただいて、とて

も い出 い公式訪問になりました。

　 最上川 ート 下 ま

　　 の は、１０月１日（日） 時 から 時

前 までの ０分 ど、ロータリー奉仕 ー「 れ

れの 川 」の ４ ルー 会場である

寒河江の るさと ーク の地 から、 ルー

会場である 山町の 地公 までの ロ、

川を２台の ム ートで った際の です。

　　例年になく が少なく、日 りの日が いたため、

川の水 が に 少しており、 たしてこ

の場所を ートで ることができるのか、

前までは していたのですが、２、３日 が り

いたおか で、 事 ートでの りができる

になりました。とこ が、前日の から が しく

なって、当日の ４時 にはどし りの 、事業の

もありうる でした。

　当日 ６時が寒河江会場での 合時 でした。

の 、寒河江に かうと、少し つ が流れ、

が れてきて、寒河江に く には りになって

いました。 ４ ルー の寒河江会場、 の後の

ルー の 山会場、さらには ３ ルー の

会場や村山会場でも、 く の なく事業が

できたのは でした。 して、 は、 どおり、

川を ートで ることができたのです。

　　 なことがもう つありました。今 の

川 りの に、左沢 の 山 があります。イ

リ で、 する日 の 、かつて

の 大 川にかかっていたものを、 が合

なくなったので、 の荒 （月 ９月 の表

）とここの 山 に分 て したという大

と 情のあるものです。ただ、左沢 の は

とも１時 に 。通 する時 は か１

０ 。この を が通 する場面を るこ

とは とんど だ うです。とこ が、 たちがこの

の を通 した 後、 と、 が寒河江 面か

ら左沢 面に を通 したのです。 たちは、

を通 する を 川から に ることが

できたのです

　　当日の 川は、 分くらいは流れの るやかな

所、 分くらいは流れの結構 い 所、 の には

とこ どこ が ブンとかかってしまうような

しい 所もあって、 リリン で、 当に しかった

です。

　　寒河江を出るときには、 ４ ルー の大 の

に っていただき、 山に いたときには、

ルー の大 の に出迎えていただきました。 当

にありがとう いました

　　 していただいた さまに感謝いたします。

　いよいよ地区大会

　　１１月１１日（ ）と１２日（日）、いよいよ地 大

会が されます。

　　１１月１２日（日）の午後、 された クラブの

会長さんを会場であるやま ん 民 ールの に

て するとともに、 クラブの新会員（ 月１日

に 会された ）にも会長と に いただ

き、会場の 員で いたします。

　　月 月 から今月１１月 までで４６名の新会

員を しております。地 大会当日までには ０

名を える新会員になると います。

　　 クラブの会長さんは、新会員の を 地 大

会の れの 台にお いください。 して、新会員と

ともに ください。 の場で、新会員の には

地 から のロータリーバ を レ ントいた

します。

　　とこ で、１２日（日）の地 大会時の は、

すき き 当を 意する です。やま ん 民

ールから いて 分のメトロ リタン ルにて

をお し がりください。

　　 して、 ６時からは、メトロ リタン ルで

の大懇親会です。３つの をいたします。１つは、

会から３分 で し 会を始めます。２つ は、

１時 で できる や の 、アトラク ン

の です。 して３つ は、 内のロータリアン関

係１４ の日 を いたします。 して、会場

で、 の日 を ための「 」を 者 員

に レ ントいたします
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ーは  ー ー ー そ 最 物

　 内（ 内） とし しか 内（ 内） たち さと山形

最 清掃事業 そ そ 最 物 事業 最 とおし や た

ち さと み う そ い 代 う い い うという 事業 らい

　 内 ー ー ー とし 事業 あ 月 日 日とし く

ー そし く ラ し いた きました（ 月 日 は とお ）

　ち み 月 新 ま は 新 あ さいＲＣは 生 ラ と し

と う と い ら 最 そ し いた

きました

　 月 日（ ） は 最 ＲＣ 最 支 あ い 清掃 動 行いました

　 月 日（日） は ー ＲＣ し 最 河 宮 清掃 業

行いました

　さら 月 日（ ） は 新 ＲＣ 新 イ ー ト ラ とした生

生 とと 清掃 業 行いました

　 さま あ とう ざいました

　さ 最 しい く 山形新 山形 最 さくら 事業

は たち そ 最 物 事業 と そ 月 日（ ） は山形新

社 山形新 寒河江会長 と 社長 年 事業とし

お しいたしました は 入 いた と と した

　 日 山形新 は そ きく取 いた きました

　また 月 日（日） ー ー

ー そ 最 物 事業

動 内 取 し い

た き 日 山形新 きく

し いた きました

　 から たちは く

と し

ら 最 とおし や

さと したい そ い

代 う ど い いくと

いう たち 事業 し いき

たい
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  イ ー ト ラ 動

 創学館高校インターアクトクラブ活動視察報告

　９月 日（金）午後３時４０分、 高校イン

ターアクトクラブ活動の が された。伊藤ガ

バナー、 口 トガバナー、 松インターアクト

員長、 ロ タリークラブ会長他 くのロータリ
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 山形 市

荘  山形 市

（　　　　　　　　　　　　　　　　　）ＲＣ 山形南 ＲＣ 長  ＲＣ
南  Ｒ Ｃ 村山 Ｒ Ｃ  Ｒ Ｃ 

 ローターアクトクラブ 地区行事 夏季交流会

ナー

 2 年 員会 ー  / ーは  会

 第 2 回青少年交換委員会・オリエンテーション

　 月 日（ ） ＲＣ お いした 月 日（ ） 北 ー

ー 睦 会 さ と は ＲＣ あ と 知 ました

　 ー は フ きや き 山 き ど い そ ラ 内 し たま

は ラ と 睦 ら し という とは きました 年 まさか
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ー ラ 会 さ たと と

　 ＲＣ ー はそ （ 内 は

ー ） は 北 ー 睦 会

と と そ 月 日（ ） から

会 お まし させ いた きました

　 ラ ー ー

睦 らしい と

　９月９日（ ）午前１０時から１２時まで、寒河江チ リー ーク ルにて ２ 地 青少年交換

員会 リ ン ー ンが されました。

　１１時から 年 される交換 の面接 を行い、２名の 候補 が しました。この

日 対面の 年 の 日 と （青少年交換 ）は、 に交流を めるため リ ン ー

ン終了後、山 を訪れました。 いの ロ を て、山 まで 頂、 ってきた に

はすっかり ち ました。

青少年交換 員会 員長　佐藤　 （ 南 ）
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青少年交換学生マンスリーレポート

 さ

（ ）

2023 9 24

ポ サーＲＣ ＲＣ

年 生 ー ポート

　こんにちは です。こちらの気温は半 がもう必

要ないほど んできましたが、日本の気温は だ

に３０度を ているようです

　９月に り、学校がいよいよ始まりました。生徒

先生の仲がとても良く、みんな です ここでは毎

日 なる教科スケ ュールを のではなく、毎日同

じ教科スケ ュールを自分で めることができます。

そのため、自分に合わない授業だと感じたら変 する

ことが です。そして先生が くのではなく、生徒

自 が クラスに します。授業ごとにメンバーが

変わるので、より多くの人と することができます。

授業を けて感じたことは、アメリカ人は 的に発

をする人が多く、自分の意見を常に っています。

対して日本の学生は、発 することは ずかしいと感

じたり、 に対して、わからない どっちでもいい、

　 さ

（日 山形 ）

2023 9 22

ポ サーＲＣ  寒河江ＲＣ

など自分の意見を たない人が多いなと授業を通して

めて感じました。また授業中に飲食が で、先生

が話している 中に、立ってごみを 然と てに行き

ます。そのような面においては日本人の しさを

感しました。もうすぐ が始まり、フッ

トボールの ー や ンスパーティーを ているの

で、 に日本との いに れれる 会になれ なと思

います。

　私は９月 日から１１日にかけてアメリカ５０２０

カ ５０５０の合同 リ ンテーションキャンプに

行ってきました。そこには２０カ国 上の 留学生

が まり、お互いの文化 ロータリーの 留学に

ついて学びました。私は 日の夜の特 で、みん

なの 前を にして で しました。とても ん

でくれて、みんな に ってくれるとのことでした

また、はっ を て ーラン を しました。 と

踊りの さに驚いていました。 まった留学生は英語

がペラペラで会話についていけないことがありましたが、

こうしてお互いの文化に れることで 語 上の がり

を感じることができました。１１月には同じメンバーで

カルフォニア 行を ているため、それまでにいち

く 語を 得し、楽しい 行にしていきたいと思います。

　９月１２日にはシアトル マリ ー とロ ンゼルス

ンゼルスの 合を観にシアトルへ行ってきました。大

選手が出ることを していましたが、 しくも

は で出 しませんでした。シアトルは日本人がと

ても多く、シアトルの人も日本人が大 きです。 で

食べ物を買おうとしていた に、 の人から 日本人

、日本人 きだから でいいよ と われました。

これはイチロー選手や大 選手といった、日本人選手の

での があったからこそだな、と思いました。大

選手を見ることはできませんでしたが、アメリカなら

ではの 観 を楽し ことができました

年 生 ー ポート

　みなさんこんにちは。台湾に来て約１か月がたちまし

た。台湾はまだ気温がとても暑い日が続いています。

　先月の３０日から学校が始まりました。私は国立羅東

高級商業職業高校という学校の観光事務科で勉強をして

います。

　まず、初日は大人数の全校生徒の前で自己紹介をしま

した。私が中国語で自己紹介をするとみんなは盛り上

がってくれたのでとても嬉しかったです。

　クラスのみんなは初日からまるで初対面ではないかの

ようにとても仲良くしてくれています。一緒に飲み物を

買いに行ってくれたり、昼食を買いに行ってくれたり、

するべきことをすぐに手伝ってくれたり本当に良くして

くれました。一緒に写真を撮ったり、何気ない会話をし

たり楽しく過ごしています。

　そして学校の校則が日本に比べてあまりにも緩いこと

にとても驚きました。メイクをしてくる子や、髪を染め

ている子や、ピアスを片耳５個くらいつけている子がい

たりと本当に自由です。そして先生の目の前で化粧して

も全然怒られません。

　また、授業中に飲食しても大半の先生は全然怒りませ

ん。なので一限目の授業中や、四限目の授業中にご飯を

食べている子がいて驚きました。

　私のクラスにはもう一人フィンランドから来た留学生

もいます。その子とは学校で初めて会いました。体育の

時間は今はバレーボールをしていて、一緒にします。そ

の子は１０年間くらいバレーボールをしていたのでとて

も上手です。また授業中は当然中国語なのでお互い全然

理解出来ず、いつも大変ですが頑張っています。

　２日～３日に３４９０地区の留学生のみんなでキャンプ

がありました。そこで沢山の国の子と会うことが出来まし

た。一日目には水餃子づくりを体験したり、ＲＯＴＥＸに

よる観光地紹介やロータリアンによる基本的な中国語を

学びました。そして夜にはパーティをしました。音楽に

合わせて踊ったり、留学生とＲＯＴＥＸによるパフォー

マンスが本当に楽しかったです。二日目にはロッククライ

ミングや台湾の法律やカルチャーショックを学びました。

このキャンプで一度も関わったことのない国の子と話せ

たり、ＲＯＴＥＸやロータリアンの方々から多くの事を

学べて本当に有意義な時間を過ごすことが出来ました。

　台湾に来た時に比べてほんの少し中国語を聞き取れる

ようになりました。ですがまだまだ全然わからないので

沢山コミュニケーションを取って中国語を向上させてい

きたいです。

 さ

（ ）

2023 9 27

ポ サーＲＣ ＲＣ

　皆さんこんにちは、９月でメキシコにきて約３か月が

たちました。

　もう３か月たったことにとても驚きました。

　高校のことについて話したいと思います。僕が通って

いる学校は、モンテレイ工科大学という大学の付属高校

です。とても大きな高校で、メキシコで１番大きな学校

だと聞きました。

　授業は自分で自由に選択でき、僕は、物理や数学など

日本に帰っても役に立つような教科を選びました。また、

同じ学校に留学生がたくさんいるので、留学生のみのス

ペイン語の授業やメキシコの文化を学ぶといったクラス

もあります。基本的に授業では、自分で作ったプレゼン

テーションを発表することがとても多いです。

　学校が始まった直後はその授業がとても苦手で、学校

に行きたくないなと何回も思いました。

　ですが、今では、人前で発表することが得意になった

と実感しています。

　あまり大きな悩み事は特になく、毎日が楽しいですが、

１つだけ、大変だなと思うことがあります。

　それは、ロータリーへの宿題と学校の勉強です。メキ

シコのロータリーからは、スペイン語の映画を見ることと、

ホストファミリーや学校についてのレポートを書くとい

う宿題があります。

　また、学校の宿題は、すべてスペイン語なので、ほか

の留学生や、友達とやります。

　学校の授業は、難しいですが何とか頑張ります。放課

後にショッピングに行くなど、些細な時間がとても楽し

いです。

　次に、スペイン語と英語について話したいと思います。

ホストファミリーや友達とは、英語で話しているので、

日常会話程度は話せるようになったと思います。スペイ

ン語は、１か月前と比べると、もちろん上達したと思い

ますが、まだまだ勉強が必要だなと感じます。

　１年なんてすぐに過ぎてしまうと思います。それに今

のホストファミリーとはあと３か月しか一緒にいられな

いので、とてもさみしく感じます。勉強もしながら楽し

みたいです。
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ついて学びました。私は 日の夜の特 で、みん

なの 前を にして で しました。とても ん

でくれて、みんな に ってくれるとのことでした

また、はっ を て ーラン を しました。 と

踊りの さに驚いていました。 まった留学生は英語

がペラペラで会話についていけないことがありましたが、

こうしてお互いの文化に れることで 語 上の がり

を感じることができました。１１月には同じメンバーで

カルフォニア 行を ているため、それまでにいち

く 語を 得し、楽しい 行にしていきたいと思います。

　９月１２日にはシアトル マリ ー とロ ンゼルス

ンゼルスの 合を観にシアトルへ行ってきました。大

選手が出ることを していましたが、 しくも

は で出 しませんでした。シアトルは日本人がと

ても多く、シアトルの人も日本人が大 きです。 で

食べ物を買おうとしていた に、 の人から 日本人

、日本人 きだから でいいよ と われました。

これはイチロー選手や大 選手といった、日本人選手の

での があったからこそだな、と思いました。大

選手を見ることはできませんでしたが、アメリカなら

ではの 観 を楽し ことができました

年 生 ー ポート

　みなさんこんにちは。台湾に来て約１か月がたちまし

た。台湾はまだ気温がとても暑い日が続いています。

　先月の３０日から学校が始まりました。私は国立羅東

高級商業職業高校という学校の観光事務科で勉強をして

います。

　まず、初日は大人数の全校生徒の前で自己紹介をしま

した。私が中国語で自己紹介をするとみんなは盛り上

がってくれたのでとても嬉しかったです。

　クラスのみんなは初日からまるで初対面ではないかの

ようにとても仲良くしてくれています。一緒に飲み物を

買いに行ってくれたり、昼食を買いに行ってくれたり、

するべきことをすぐに手伝ってくれたり本当に良くして

くれました。一緒に写真を撮ったり、何気ない会話をし

たり楽しく過ごしています。

　そして学校の校則が日本に比べてあまりにも緩いこと

にとても驚きました。メイクをしてくる子や、髪を染め

ている子や、ピアスを片耳５個くらいつけている子がい

たりと本当に自由です。そして先生の目の前で化粧して

も全然怒られません。

　また、授業中に飲食しても大半の先生は全然怒りませ

ん。なので一限目の授業中や、四限目の授業中にご飯を

食べている子がいて驚きました。

　私のクラスにはもう一人フィンランドから来た留学生

もいます。その子とは学校で初めて会いました。体育の

時間は今はバレーボールをしていて、一緒にします。そ

の子は１０年間くらいバレーボールをしていたのでとて

も上手です。また授業中は当然中国語なのでお互い全然

理解出来ず、いつも大変ですが頑張っています。

　２日～３日に３４９０地区の留学生のみんなでキャンプ

がありました。そこで沢山の国の子と会うことが出来まし

た。一日目には水餃子づくりを体験したり、ＲＯＴＥＸに

よる観光地紹介やロータリアンによる基本的な中国語を

学びました。そして夜にはパーティをしました。音楽に

合わせて踊ったり、留学生とＲＯＴＥＸによるパフォー

マンスが本当に楽しかったです。二日目にはロッククライ

ミングや台湾の法律やカルチャーショックを学びました。

このキャンプで一度も関わったことのない国の子と話せ

たり、ＲＯＴＥＸやロータリアンの方々から多くの事を

学べて本当に有意義な時間を過ごすことが出来ました。

　台湾に来た時に比べてほんの少し中国語を聞き取れる

ようになりました。ですがまだまだ全然わからないので

沢山コミュニケーションを取って中国語を向上させてい

きたいです。

 さ
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　皆さんこんにちは、９月でメキシコにきて約３か月が

たちました。

　もう３か月たったことにとても驚きました。

　高校のことについて話したいと思います。僕が通って

いる学校は、モンテレイ工科大学という大学の付属高校

です。とても大きな高校で、メキシコで１番大きな学校

だと聞きました。

　授業は自分で自由に選択でき、僕は、物理や数学など

日本に帰っても役に立つような教科を選びました。また、

同じ学校に留学生がたくさんいるので、留学生のみのス

ペイン語の授業やメキシコの文化を学ぶといったクラス

もあります。基本的に授業では、自分で作ったプレゼン

テーションを発表することがとても多いです。

　学校が始まった直後はその授業がとても苦手で、学校

に行きたくないなと何回も思いました。

　ですが、今では、人前で発表することが得意になった

と実感しています。

　あまり大きな悩み事は特になく、毎日が楽しいですが、

１つだけ、大変だなと思うことがあります。

　それは、ロータリーへの宿題と学校の勉強です。メキ

シコのロータリーからは、スペイン語の映画を見ることと、

ホストファミリーや学校についてのレポートを書くとい

う宿題があります。

　また、学校の宿題は、すべてスペイン語なので、ほか

の留学生や、友達とやります。

　学校の授業は、難しいですが何とか頑張ります。放課

後にショッピングに行くなど、些細な時間がとても楽し

いです。

　次に、スペイン語と英語について話したいと思います。

ホストファミリーや友達とは、英語で話しているので、

日常会話程度は話せるようになったと思います。スペイ

ン語は、１か月前と比べると、もちろん上達したと思い

ますが、まだまだ勉強が必要だなと感じます。

　１年なんてすぐに過ぎてしまうと思います。それに今

のホストファミリーとはあと３か月しか一緒にいられな

いので、とてもさみしく感じます。勉強もしながら楽し

みたいです。



ー

　９月１３日（水）、当クラブ例会においてガバナー公式訪

問が されました。

　例会に ち された会長幹事会には、 ２ ００地

伊藤三之ガバナー、 ６ ルー 佐藤 ガバナー補佐

に 頂き、当クラブの活動 をお えし、 れに対

してお 人から活動 を 行して行く でのア バイ

を頂きました。当クラブは、今年 の トクラ

ブになります。 を 行するうえでの心構えや

に対して時 の すか り、お 人 な 問をしまし

た。 ての 問において に を頂きました。伊藤ガ

バナーのロータリーに対する熱い気持ちが の に ち

ている感じでした。

　 の後、例会場に場所を し 幹事、 山

地 幹事も り当クラブ会員と談笑をしながら 事

をしました。

　 事後は伊藤ガバナーから 話を頂きました。 ２ ００

地 に って な から熱く られ、 く者

を 了し きつ る の りは に伊藤 ール でした。

されていた時 があっという に 、伊藤ガバナー

の に に を る会員の が、もっと伊藤ガバナー

の話を きたいと っている に感じました。

　会長幹事会から始まり例会までの な時 をありがと

う いました。

　大 、感じること ことが い時 を会員 共 す

ることが出 て せでした。

　伊藤三之ガバナーに 行してくださった佐藤 ガバ

ナー補佐、 幹事、 山 地 幹事の さ

まもありがとう いました。

中央ロータリークラブ
会 沼澤 夫　　 橋  　　 会場

 ナー公式  

月 日

　９月１９日（ ）、伊藤三之ガバナー、 山 ４ ルー

ガバナー補佐を迎えて、大江ロータリークラブのガバ

ナー公式訪問が行 れました。

　例会に ち１１時から伊藤ガバナー、 山ガバナー補

佐、大江クラブからは今年 と 年 の会長 幹事の出

で会長幹事会が行 れました。ま は公平会長から大江ク

ラブの 報 と今年 の り について を行いま

した。 れに いてガバナーからア バイ いただき、

さらに地 が に り んでいることの とクラブ

について いただきました。

　 の後の 事と例会には、 山ガバナー補佐、 野和行

地 幹事、 地 員、 山 の さんも

してくれました。

　例会にお るガバナーの ーチは っちり３０分 、

レ メを いながら「ロータリーの 」の をはじめ

ロータリーを分かりやすく いていただきました。

　 して地 の「ロータリーを う　 して　

ロータリーを しもう」を するために、ガバナー月

を今までと った にして させていることや地

の公式 も今までより発 させて、情報を発 して

いること、だから月 を んでもらいたいし公式

には して しいということでした。伊藤ガバナーの

ロータリーに対する の さと、 な の かる訪

問でした。

　午後２時からは大江町役場で、松田町長に表敬訪問しま

した。和やかな会話で大江町とロータリーの 関係がよ

り なものになりました。

大 ロータリークラブ
会 公  　　 伊藤 　　 会場  や

 ナー公式  

月 日

　９月２１日 木 、伊藤

三之ガバナー、 ４

ルー 山 ガバナー

補佐、 野和行地 幹事、

之地 幹事をお

迎えし、「ガバナー公式訪

問例会」を いたしま

した。

　例会に ち伊藤ガバナー、 山ガバナー補佐、当ク

ラブの会長幹事と会長 レクト、 幹事が出 し「会長

幹事会」が行 れました。当クラブの秋場会長より今年

の 、 についての があり、伊藤ガバ

ナー、 山ガバナー補佐からは な 意 、ア バイ

を頂き 意義な会長幹事会となりました。

　公式訪問例会では、伊藤ガバナーより１０月１日

の「 れ れの 川 」事業の 、ガバナーの想い

をお話していただきました。また会員 については、

人という結 も大事だが、 れよりも、会員

活動の前 として、「ロータリーの は なのか」を会

員でとことん話し合い、 えることが大事、 の の

にこ 、ロータリーを する ント、クラブ活

の ントがある、というお話は でした。

　また地 大会懇親会に関して、 会後３分 内に

し 会が始まること、 １時 内に できる や

の 、アトラク ンの をすること、 地

内のロータリアン関係の の日 を すること、

という三つの をお きし、懇親会に するのがと

ても し になりました。

　終始和やかな 気の での公式訪問例会となりました。

例会終了後、寒河江市長 の表敬訪問を行いました。

　大 お しい 、伊藤ガバナー、 山ガバナー補佐、

地 役員の 、寒河江ロータリークラブにお しいた

だきまして にありがとう いました。

ロータリークラブ
会 場 　　  保夫　　 会場 ホ ル チ リー

 ナー公式  

月 日

　９月２０日（水）、伊藤

三之ガバナーはじめ、

４ ルー 山 ガバ

ナー補佐（寒河江 ）、

野和行地 幹事、 田

地 幹事の出 を

りガバナー公式訪問が

されました。

　例会の前に行 れた会長幹事会の では今年 の会長

や 員会の を させていただき、今までの活動

の 今後の活動事業の を行いさらなるレ ル

につな るようにと、 ましのお言 を頂きました。

　 の で公式訪問に合 せたかのように２名の新会員が

例会に出 する をお えし、例会での 会式の際にガバ

ナーに会員の であるバ を て頂きたいとお いし

たとこ 、「 んで」と 事を頂きました。 の後は談笑し

ながら しい 事をいただきました。

　例会での会長 の で、ロータリー奉仕 ー「 れ

れの 川 」を 動例会とすることや、ロータリアン

の心構えを するための「 つの ト」について報

させていただきました。新会員の 会式は２名の新会員の

にガバナーよりバ を て頂き、 に う で

した。

　ガバナーの 話では新会員の にと、内 を少し す

るとのことで、ロータリーの り ちや、ロータリーの

心は「奉仕の 」であること、今年 の地 の

「ロータリーを う　 して　ロータリーを しもう」を

れ れ かりやすく っていただき、 に「 れ れの

川 」ではな 川なのか 熱く っていただき

ました。 後に１１月１２日に される地 大会におい

ての三つの をして頂きあっというまの 話が終了、

ロータリアンとして気持ちを新たにした例会となりました。

　 日ガバナー公式訪問に際し出 して頂きました 、

にありがとう いました。

西川月山ロータリークラブ
会  　　 野 章 　　 会場

 ナー公式  

月 日

ー
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　９月１３日（水）、当クラブ例会においてガバナー公式訪

問が されました。

　例会に ち された会長幹事会には、 ２ ００地

伊藤三之ガバナー、 ６ ルー 佐藤 ガバナー補佐

に 頂き、当クラブの活動 をお えし、 れに対

してお 人から活動 を 行して行く でのア バイ

を頂きました。当クラブは、今年 の トクラ

ブになります。 を 行するうえでの心構えや

に対して時 の すか り、お 人 な 問をしまし

た。 ての 問において に を頂きました。伊藤ガ

バナーのロータリーに対する熱い気持ちが の に ち

ている感じでした。

　 の後、例会場に場所を し 幹事、 山

地 幹事も り当クラブ会員と談笑をしながら 事

をしました。

　 事後は伊藤ガバナーから 話を頂きました。 ２ ００

地 に って な から熱く られ、 く者

を 了し きつ る の りは に伊藤 ール でした。

されていた時 があっという に 、伊藤ガバナー

の に に を る会員の が、もっと伊藤ガバナー

の話を きたいと っている に感じました。

　会長幹事会から始まり例会までの な時 をありがと

う いました。

　大 、感じること ことが い時 を会員 共 す

ることが出 て せでした。

　伊藤三之ガバナーに 行してくださった佐藤 ガバ

ナー補佐、 幹事、 山 地 幹事の さ

まもありがとう いました。

中央ロータリークラブ
会 沼澤 夫　　 橋  　　 会場

 ナー公式  

月 日

　９月１９日（ ）、伊藤三之ガバナー、 山 ４ ルー

ガバナー補佐を迎えて、大江ロータリークラブのガバ

ナー公式訪問が行 れました。

　例会に ち１１時から伊藤ガバナー、 山ガバナー補

佐、大江クラブからは今年 と 年 の会長 幹事の出

で会長幹事会が行 れました。ま は公平会長から大江ク

ラブの 報 と今年 の り について を行いま

した。 れに いてガバナーからア バイ いただき、

さらに地 が に り んでいることの とクラブ

について いただきました。

　 の後の 事と例会には、 山ガバナー補佐、 野和行

地 幹事、 地 員、 山 の さんも

してくれました。

　例会にお るガバナーの ーチは っちり３０分 、

レ メを いながら「ロータリーの 」の をはじめ

ロータリーを分かりやすく いていただきました。

　 して地 の「ロータリーを う　 して　

ロータリーを しもう」を するために、ガバナー月

を今までと った にして させていることや地

の公式 も今までより発 させて、情報を発 して

いること、だから月 を んでもらいたいし公式

には して しいということでした。伊藤ガバナーの

ロータリーに対する の さと、 な の かる訪

問でした。

　午後２時からは大江町役場で、松田町長に表敬訪問しま

した。和やかな会話で大江町とロータリーの 関係がよ

り なものになりました。

大 ロータリークラブ
会 公  　　 伊藤 　　 会場  や

 ナー公式  

月 日

　９月２１日 木 、伊藤

三之ガバナー、 ４

ルー 山 ガバナー

補佐、 野和行地 幹事、

之地 幹事をお

迎えし、「ガバナー公式訪

問例会」を いたしま

した。

　例会に ち伊藤ガバナー、 山ガバナー補佐、当ク

ラブの会長幹事と会長 レクト、 幹事が出 し「会長

幹事会」が行 れました。当クラブの秋場会長より今年

の 、 についての があり、伊藤ガバ

ナー、 山ガバナー補佐からは な 意 、ア バイ

を頂き 意義な会長幹事会となりました。

　公式訪問例会では、伊藤ガバナーより１０月１日

の「 れ れの 川 」事業の 、ガバナーの想い

をお話していただきました。また会員 については、

人という結 も大事だが、 れよりも、会員

活動の前 として、「ロータリーの は なのか」を会

員でとことん話し合い、 えることが大事、 の の

にこ 、ロータリーを する ント、クラブ活

の ントがある、というお話は でした。

　また地 大会懇親会に関して、 会後３分 内に

し 会が始まること、 １時 内に できる や

の 、アトラク ンの をすること、 地

内のロータリアン関係の の日 を すること、

という三つの をお きし、懇親会に するのがと

ても し になりました。

　終始和やかな 気の での公式訪問例会となりました。

例会終了後、寒河江市長 の表敬訪問を行いました。

　大 お しい 、伊藤ガバナー、 山ガバナー補佐、

地 役員の 、寒河江ロータリークラブにお しいた

だきまして にありがとう いました。

ロータリークラブ
会 場 　　  保夫　　 会場 ホ ル チ リー

 ナー公式  

月 日

　９月２０日（水）、伊藤

三之ガバナーはじめ、

４ ルー 山 ガバ

ナー補佐（寒河江 ）、

野和行地 幹事、 田

地 幹事の出 を

りガバナー公式訪問が

されました。

　例会の前に行 れた会長幹事会の では今年 の会長

や 員会の を させていただき、今までの活動

の 今後の活動事業の を行いさらなるレ ル

につな るようにと、 ましのお言 を頂きました。

　 の で公式訪問に合 せたかのように２名の新会員が

例会に出 する をお えし、例会での 会式の際にガバ

ナーに会員の であるバ を て頂きたいとお いし

たとこ 、「 んで」と 事を頂きました。 の後は談笑し

ながら しい 事をいただきました。

　例会での会長 の で、ロータリー奉仕 ー「 れ

れの 川 」を 動例会とすることや、ロータリアン

の心構えを するための「 つの ト」について報

させていただきました。新会員の 会式は２名の新会員の

にガバナーよりバ を て頂き、 に う で

した。

　ガバナーの 話では新会員の にと、内 を少し す

るとのことで、ロータリーの り ちや、ロータリーの

心は「奉仕の 」であること、今年 の地 の

「ロータリーを う　 して　ロータリーを しもう」を

れ れ かりやすく っていただき、 に「 れ れの

川 」ではな 川なのか 熱く っていただき

ました。 後に１１月１２日に される地 大会におい

ての三つの をして頂きあっというまの 話が終了、

ロータリアンとして気持ちを新たにした例会となりました。

　 日ガバナー公式訪問に際し出 して頂きました 、

にありがとう いました。
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月 日 そ 最 物

　９月２６日（ ）、伊藤三之ガバナー、佐竹義弘 ３

ルー ガバナー補佐、 敬之地 幹事、 田

地 幹事をお迎えし、ガバナー公式訪問が され

ました。

　例会前に会長幹事会が されました。当クラブは、

会員 が 名と地 内 少人 ですが、当日は 出張

の会員１人を いた６名が、会長幹事会から例会まで

て させていただきました。会長幹事会では、伊藤

ガバナーよりクラブ の え についてア バイ

をいただきました。また、当クラブでは、１０月１日に

川の 流である大 川 いでの 業を会員 員

で「 れ れの 川 」事業として行う であるこ

とを 報 しました。伊藤ガバナーからは、 年 の地

事業である「 れ れの 川 」を り れること

の感謝の意が表されるとともに、人 の関係で が

らない事業分野は、地 員会 員長を 話に など

地 をうまく活 して しいとのア バイ がありまし

た。当クラブ会員からも活発な意 が出され、伊藤ガバ

ナーからは「まるで ール リ 時 のロータリーの

会合をしているようだ」との発言もありました。

　例会の 話では、 ー ン マ ナリー 会長の

年 ーマ、 して、伊藤ガバナーの地 につ

いて、さらには、「奉仕の 」や「 つの ト」などに

ついて な をいただきました。また、「 れ れ

の 川 」について、 問 の に ち って、

めて熱い想いを えていただきました。

　これからの当クラブの活動 を える ントをたく

さんいただいたガバナー公式訪問でした。

村山ロータリークラブ
会 場 　　 森 　　 会場 L k   会

 ナー公式  

月 日

　９月２ 日（木）、伊藤三之ガバナー、佐竹義弘 ３

ルー ガバナー補佐、 地 幹事、山

地 幹事、佐藤 地 幹事、 地 大会懇親

会長、 ガバナー月 員をお迎えし、ガ

バナー公式訪問が されました。

　例会前に した会長 幹事会においては、伊藤ガバ

ナーより少人 である新 ロータリークラブの活動が活

していくための３つの イント（ の活動に

きをか る、 ガバナーによる地 の年 をうまく

り 、 地 員会 員長 の 話を活 する）など、

当クラブの な の 言をいただき、今後の活動

が るく前 きに り かれました。

　例会の 話では、地 事 に られ

る「 れ れの 川 」について、 めて熱い想いを

えていただき、これまで に 問 や地 の

文 に り った活動を していく気持ちが まりま

した。なお、当クラブでは、１０月１３日（金）に、新

高校２年 と １４ 名と 川 流の 国川の

活動を行う であり、伊藤ガバナーより くの若

者と じ志で り ことにお めをいただきました。

地 大会では、 クラブにお る活動 を りまとめ

て するとのことですので、 こに り れていただ

ればと っております。

　懇親会は終始 やかに められました。 に、当会で

は 月より２名の若 （３０ 、４０ ）が 会しており、

、伊藤ガバナーをはじめ 者でロータリーを り

合っていただきました。 会についても、時を れ

り がったことは、言うまでもありません。

　伊藤ガバナーをはじめ、訪問いただきました に感

謝 し ます。

新庄ロータリークラブ
会 石川 　　 村  　　 会場  や

 ナー公式  

月 日

ー

　１０月４日（水）、新 あじさいロータリークラブの公

式訪問例会を、つたや を会場に いたしました。

例会には伊藤三之ガバナー、佐竹義弘 ３ ルー ガバ

ナー補佐、 して地 より 藤 人 幹事、山

幹事を トにお迎えしました。

　例会前の会長幹事会では、当クラブの や今年 の

活動 について、会長より を行いました。 に地

補 金を活 した「お 者さんと たちを る会」 の長

年に たる 活動に対し、伊藤ガバナーから、地

につながる事業であり、 き き を れていた

だきたいと ールをいただきました。また、ロータリー

活動の 幹をなすクラブ を しく することの

や、月 や情報 ールの な活 でロータリー

クラブに在 していることの意義をより くの会員に体

感してもらえるようなクラブ を行っていく に

ついてお話をいただきました。

　 く例会では、佐竹ガバナー補佐の の後、伊藤

ガバナーより講話をいただきました。 問 を える

きっか くりとして り 「 れ れの 川 」

ロ クトをはじめ の ーマ、地 に

めた想いを に いただきました。

　ガバナーの想いをしっかり め、当クラブメン

バーがロータリアンとしての を持ち、よりよい地 、

日 、 して の のために 張っていこう との

想いを とつにした時 となりました。
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ー表

　大江ロータリークラブの伊藤ガバナー公式訪問例会

終了後、午後２時より大江町役場内において、松田大

江町長に表敬訪問を行いました。公平会長、伊藤幹事

ともに周知の親しい関係で、伊藤ガバナーもにこやか

に談笑されておりました。

　町長からは、大江ロータリークラブの左沢高校の模

擬就職面接や就職マナー講習会などでの活動に感謝す

ると共に、今後もロータリークラブの活動に期待する

と言って頂きました。

大  ナー 　 山　 一1

　西川月山ロータリークラブのガバナー公式訪問で２
人の新会員を迎え、非常に気持ちのいい公式訪問例会
でした。午後２時に西川町役場において菅野町長を表
敬訪問いたしました。菅野町長は若くはつらつとして
いて、伊藤ガバナー、荒木会長、菅野幹事を町長室に
迎えていただきました。
　菅野町長からは、今後のロータリーの奉仕活動に対
しての期待をこめて熱く、お話して頂きました。クラ
ブメンバーと、新会員候補者に関する情報交換も行っ
ていただきました。
　玄関、トイレなどに「利他」の文字が張ってあり、菅
野町長の心意気を感じてまいりました。

西川  ナー 　 山　 一2

寒河江ロータリークラブの例会終了後、午後２時
に寒河江さくらんぼロータリークラブの江口会長、
伊藤幹事と市役所の２階ロビーで合流し、寒河江ロー
タリークラブの秋場会長、渡辺幹事と共に佐藤洋樹
市長に表敬訪問いたしました。
　市長からは、青少年交換事業を始めとするロータ
リーの青少年奉仕活動についての感謝の意が表され
るとともに、台湾斗南市との姉妹都市構想の話があ
りました。寒河江ロータリークラブとしても姉妹ク
ラブ所在地との姉妹都市締結は長年の希望でしたの
で頼もしく感じました。

 ナー 　 山　 一3

　１０月４日（水）午前９時３０分から、伊藤三之ガバ
ナー、佐竹義弘ガバナー補佐、村山ロータリークラブ
の佐藤勝也会長、金森哲瑛幹事、村山ローズロータリー
クラブの髙谷時子会長、檜山智子幹事の６名で村山市
役所を訪れ、志布隆夫村山市長を表敬訪問させていた
だきました。
　伊藤ガバナーが村山市の市民法律相談を長年担当し
ていることもあって、終始和やかな懇談の場となりま
した。
　志布市長は、ブルガリア出張から帰ってこられたば
かりということもあって、ブルガリア新体操チームを
通じての国際交流、行政と行政との連携、行政とロー
タリーとの連携などにも話が及びました。志布市長か
らは、ロータリーの活発な活動を期待しているとの発
言もありました。

村山  

月 日 月 日

月 日 月 日
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石澤 祐一
（いしざわ ゆういち）

職　　業/ 村山市市議会

役　　職/ 副議長

職業分類/ 市議会議員

生年月日/ 1954年4月29日

入 会 日/ 2023年8月1日

村山ローズＲＣ

酒田中央ＲＣ

髙橋　亨
（たかはし あきら）

職　　業/ ㈲ライフ保険サポート

役　　職/ 代表取締役

職業分類/ 自動車保険

生年月日/ 1968年7月20日

入 会 日/ 2023年9月1日

日下 修一
（くさか しゅういち）

職　　業/ 戸澤神社

役　　職/ 宮司

職業分類/ 神社

生年月日/ 1972年9月16日

入 会 日/ 2023年8月1日

新庄あじさいＲＣ

伊藤　央
（いとう あきら）

職　　業/ 荘内銀行

役　　職/ 支店長

職業分類/ 銀行員

生年月日/ 1977年12月28日

入 会 日/ 2023年10月1日

最上ＲＣ

工藤 君男
（くどう きみお）

職　　業/ ㈲睦電設

役　　職/ 代表取締役

職業分類/ 電気工事

生年月日/ 1958年3月18日

入 会 日/ 2023年9月6日

西川月山ＲＣ

青山　壮
（あおやま そう）

職　　業/ 吉祥院

役　　職/ 副住職

職業分類/ 宗教

生年月日/ 1980年6月10日

入 会 日/ 2023年9月6日

西川月山ＲＣ

新庄あじさいＲＣ

大場 和夫
（おおば かずお）

職　　業/ ㈲最新清掃興業

役　　職/ 代表取締役会長

職業分類/ 廃棄物処理業

生年月日/ 1950年11月4日

入 会 日/ 2023年7月2日

新会員をみんなで
歓迎しましょう！
新会員情報を
地区事務局に
お寄せください！
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中村 昂三郞
山形北ＲＣ

増田　隆
山形北ＲＣ

小関 眞一
山形北ＲＣ

松村 澄男
天童ＲＣ

安孫子 貞夫
寒河江ＲＣ

大久保 章宏
山形南ＲＣ

森谷 和則
山形北ＲＣ

増田　隆
山形北ＲＣ

菱沼 充好
山形北ＲＣ

◎友だち登録を

第28回 米山功労クラブ

山形北ロータリークラブ

米山奨学事業とロータリー財団の
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　大江ロータリークラブの伊藤ガバナー公式訪問例会

終了後、午後２時より大江町役場内において、松田大

江町長に表敬訪問を行いました。公平会長、伊藤幹事

ともに周知の親しい関係で、伊藤ガバナーもにこやか

に談笑されておりました。

　町長からは、大江ロータリークラブの左沢高校の模

擬就職面接や就職マナー講習会などでの活動に感謝す

ると共に、今後もロータリークラブの活動に期待する

と言って頂きました。

大  ナー 　 山　 一1

　西川月山ロータリークラブのガバナー公式訪問で２
人の新会員を迎え、非常に気持ちのいい公式訪問例会
でした。午後２時に西川町役場において菅野町長を表
敬訪問いたしました。菅野町長は若くはつらつとして
いて、伊藤ガバナー、荒木会長、菅野幹事を町長室に
迎えていただきました。
　菅野町長からは、今後のロータリーの奉仕活動に対
しての期待をこめて熱く、お話して頂きました。クラ
ブメンバーと、新会員候補者に関する情報交換も行っ
ていただきました。
　玄関、トイレなどに「利他」の文字が張ってあり、菅
野町長の心意気を感じてまいりました。

西川  ナー 　 山　 一2

寒河江ロータリークラブの例会終了後、午後２時
に寒河江さくらんぼロータリークラブの江口会長、
伊藤幹事と市役所の２階ロビーで合流し、寒河江ロー
タリークラブの秋場会長、渡辺幹事と共に佐藤洋樹
市長に表敬訪問いたしました。
　市長からは、青少年交換事業を始めとするロータ
リーの青少年奉仕活動についての感謝の意が表され
るとともに、台湾斗南市との姉妹都市構想の話があ
りました。寒河江ロータリークラブとしても姉妹ク
ラブ所在地との姉妹都市締結は長年の希望でしたの
で頼もしく感じました。

 ナー 　 山　 一3

　１０月４日（水）午前９時３０分から、伊藤三之ガバ
ナー、佐竹義弘ガバナー補佐、村山ロータリークラブ
の佐藤勝也会長、金森哲瑛幹事、村山ローズロータリー
クラブの髙谷時子会長、檜山智子幹事の６名で村山市
役所を訪れ、志布隆夫村山市長を表敬訪問させていた
だきました。
　伊藤ガバナーが村山市の市民法律相談を長年担当し
ていることもあって、終始和やかな懇談の場となりま
した。
　志布市長は、ブルガリア出張から帰ってこられたば
かりということもあって、ブルガリア新体操チームを
通じての国際交流、行政と行政との連携、行政とロー
タリーとの連携などにも話が及びました。志布市長か
らは、ロータリーの活発な活動を期待しているとの発
言もありました。

村山  

月 日 月 日

月 日 月 日
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石澤 祐一
（いしざわ ゆういち）

職　　業/ 村山市市議会

役　　職/ 副議長

職業分類/ 市議会議員

生年月日/ 1954年4月29日

入 会 日/ 2023年8月1日

村山ローズＲＣ

酒田中央ＲＣ

髙橋　亨
（たかはし あきら）

職　　業/ ㈲ライフ保険サポート

役　　職/ 代表取締役

職業分類/ 自動車保険

生年月日/ 1968年7月20日

入 会 日/ 2023年9月1日

日下 修一
（くさか しゅういち）

職　　業/ 戸澤神社

役　　職/ 宮司

職業分類/ 神社

生年月日/ 1972年9月16日

入 会 日/ 2023年8月1日

新庄あじさいＲＣ

伊藤　央
（いとう あきら）

職　　業/ 荘内銀行

役　　職/ 支店長

職業分類/ 銀行員

生年月日/ 1977年12月28日

入 会 日/ 2023年10月1日

最上ＲＣ

工藤 君男
（くどう きみお）
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